

Mars 2024 Projet inter-établissement et intergénérationnel à l'Espace Rohan de Saverne

« Slamer Saverne »

Classes de 3e1 et de 3e11 Le mardi 26 mars 2024 Restitution du projet slam à l'Espace Rohan

### **Atelier d'écriture mené par Isabelle Klein avec les 3e1 ECRIRE et DIRE.**

C'est dans le prolongement du spectacle « Fraweländle » que la comédienne et metteuse en scène ISABELLE KLEIN a animé 4 heures d'atelier d'écriture afin que les 3e1 écrivent un slam sur la ville de Saverne.

Après une première phase d'écriture de 2 heures, guidée par la comédienne, il a fallu sélectionner les passages poétiques et les organiser afin que les élèves puissent s'entraîner à dire les textes en projetant leur voix.

MERCI à Isabelle Klein d'avoir réussi en si peu de temps à mobiliser les élèves, à leur donner l'envie, l'énergie et la confiance pour se réjouir du moment de restitution devant un public !

Ce fut un travail centré sur la force du groupe qui permet de trouver en soi les ressources pour se dépasser.



### **Arrivée à l'Espace Rohan le mardi 26 mars 2024**

Les 3e11 -qui ont réalisé le goûter- et les 3e1 se sont rendus à l'Espace Rohan de Saverne ; voici une photo de groupe.



### **3<sup>e</sup> 1 : Restitution du slam**



Encadrés par leurs professeurs Anne Goepf et Estelle Raguénès ainsi que par la comédienne Isabelle Klein, c'est à l'Espace Rohan, dans la salle « Marie-Antoinette » que les 3e1 ont déclamé leur slam. Leurs textes ont été restitués avec enthousiasme, tantôt en solo, tantôt en groupes, au rythme d'un accompagnement musical à la guitare et aux percussions réalisés par des élèves de la classe.

Les élèves se sont produits devant une classe de 4<sup>e</sup> du collège Poincaré- encadrée par Mme Brellmann et Mme Batzenschlager- et devant des seniors de la résidence « Les Marronniers » de Saverne. Toutes ces personnes ont bénéficié d'ateliers d'écriture menés par ISABELLE KLEIN autour de la thématique commune « Slamer Saverne ».

### **Gôûter réalisé par les 3e11**

Pour clore cette après-midi festive de restitution, les 3e11 du collège Sources ont préparé un gôûter gourmand sous la directive de leur professeure, Mme Audrey Beck.



### **Projet inter-générationnel**

Pendant le goûter, les élèves ont eu l'occasion de discuter avec les seniors de la résidence « Les Marronniers » de Saverne. Ce fut un beau moment de partage autour du slam, autour du plaisir d'écrire et de se dire.



Ce goûter a permis en outre de rencontrer tous ceux qui ont participé au projet « Slamer Saverne » proposé par L'Espace Rohan avec le soutien de la mairie de Saverne. Merci à eux !